

ADAMUS: Ich bin, dass ich bin, Adamus von St. Germain

Es ist in der Tat beispiellos, was sich derzeit auf der Erde abspielt. Das lässt sich nicht leugnen. Euer menschlicher Verstand könnte an einigen Dingen zweifeln. Er mag an der Hoffnung festhalten, dass alles wieder normal wird, so wie auf dem letzten Stand, aber diese ganze Sache mit den vielen Rückrufen nach Hause, das wird noch ein bisschen weitergehen, ein bisschen. Ich werde es gleich erklären.

Aber im Augenblick müsst ihr verstehen, dass durch die gesamte Schöpfung Milliarden und Abermilliarden von beseelten Wesen aufgerufen werden zurück nach Hause zu ihren Engelsfamilien zu kommen. Milliarden und Abermilliarden hören den klaren Ruf: "Komm zurück nach Hause".

Sie werden nach Hause befohlen. Wenn sie vielleicht zögern, nicht zurückkommen wollen, sind sie die, die in ihre Engelsfamilien zurückbeordert werden.

Gleichzeitig werden auf dem Planeten Erde Milliarden und Abermilliarden von Menschen aufgefordert, zu Hause zu bleiben.

Das ist beispiellos. Das ist in der ganzen Geschichte dieses Planeten noch nie passiert. Wer hätte gedacht, wie würde man Menschen auf der ganzen Welt wochenlang zu Hause sein lassen können, ohne dass es zu einem Massenchaos kommt?

Sicherlich sind viele Menschen in Angst und fragen sich, was als nächstes passiert. Das Angstniveau auf dem Planeten ist etwas höher als normal, aber wer hätte gedacht, dass Milliarden und Abermilliarden von Menschen zu Hause zu bleiben.

Jeder wird im Moment nach Hause gerufen. Das ist beispiellos.

Kürzlich sagte ich, dass es beim Coronavirus um die Wirtschaft geht. Viren haben ihren Ursprung in der Wiederherstellung des Energiegleichgewichts.

Man könnte sagen, es gibt einen biologischen Aspekt, aber es gibt auch einen energetischen Aspekt. Seit einiger Zeit, auf diesem Planeten, ist die Wirtschaft, sind die Gelder unausgeglichen, und dieser Virus kommt daher, und natürlich was ist im Moment die größte Auswirkung, abgesehen von Menschenleben? Die größte Auswirkung ist die Wirtschaft. Die Wirtschaft. Das ist es, was in den Nachrichten zu sehen ist. Das ist es, was die Leute beunruhigt. Das ist es, was sie sich fragen, wenn der Aktienmarkt fällt, wenn die Leute sich fragen, wie sie das Geld haben werden, um alles zu bezahlen jetzt, wo sie nicht mehr arbeiten.

Aber wirklich, sogar darüber hinaus, ist im Kern des Geldes nur die Energie an sich, da genügend Menschen auf dem Planeten sind die erkennen, dass die Energie die ihre ist. Die ganze Energie gehört euch, und sie ist da, um euch zu dienen. Das schüttelt wirklich die Dinge auf, oder, man könnte sagen, der Drache schüttelt die Dinge auf, und das ist das Coronavirus. Letztendlich geht es darum, den Menschen klar zu machen, dass die Energie die ihre ist. Vielleicht erkennen sie es nicht sofort, vielleicht haben sie nicht dasselbe Verständnis, aber letztendlich wird es die Menschen dazu zu bringen, zu erkennen, dass die Energie nicht da draußen ist. Sie ist nicht in einem Gehaltsscheck. Nicht in einem Job. Die Energie wird nicht von einem galaktischen Kommando gehalten oder die Energie ist nicht nur im Universum irgendwo. Die Energie ist genau hier (im Inneren).

Ihr gehört zu den Ersten, die sich dessen wirklich bewusst werden. Ich weiß, dass es noch Zweifel gibt. Es gibt immer noch Zeiten, in denen du es als ein intellektuelles Konzept verstehst und es noch nicht ganz fühlst, aber du wirst es tun. Du wirst anfangen, es zu erkennen, Tag für Tag, Moment für Moment, dass die Energie von Dir kommt. Alles, alles gehört dir. Es gehört alles dir und es ist dort, um dir zu dienen.

Also, was du jetzt gerade durchmachst, ist absolut beispiellos. Und dieser Rückruf nach Hause, dieser Appell an all den anderen Wesen rund um das Universum und das Omniversum nach Hause zu kommen, es passiert gerade jetzt.

Das Datum, das offizielle Datum der Ankündigung der Auflösung der Engelsfamilien, ist demnächst. Der Termin ist eigentlich schon festgelegt worden, weil er so gut mit den Zahlen übereinstimmt. Es ist für den 4. April geplant, 2020, nicht allzu weit entfernt. 4. April, weil er auch symbolisch für den Übergang von der Zahl 33, der ChristusBewusstseinszahl, steht, die jetzt fest auf dem Planeten verankert ist und nun in die Meisterzahl 44 übergeht. Was für ein perfekter Zeitpunkt - 4. April - der vierte Monat, der vierte Tag im Jahr 2020, was zusammengerechnet eine Vier ist.

Die Ankündigung wird veröffentlicht. Sie wird beginnen, es wird im Grunde den ganzen Tag dauern auf dem Planeten Erde, beginnend mit denen die als erste in dieses Datum kommen, und dann über den gesamten Planeten hinweg gehen. Ein ganztägiger Aufruf dieser ganzen Sache, die Engelwesen, die nach Hause zurückkehren, und dann die Engelsfamilien, die sich auflösen. Es ist zufällig das Datum unseres April-Shouds. Wir werden einen sehr, sehr besonderen Shoud haben, einen speziellen, anders als wir je hatten, ein besonderer Shoud am 4. April, um diese Ankündigung zu fühlen und zu ehren dass die Engelsfamilien sich auflösen .

Lasst uns damit einen guten tiefen Atemzug nehmen.

Wir werden am 4. April wiederkommen, um mehr zu erfahren, aber jetzt möchte ich, dass ihr nicht nur spürt, was ihr auf diesem Planeten getan habt, wie weit ihr gekommen seid, sondern auch, dass ihr euch in die Zeit der Verwirklichung hinein fühlt. Das ist es jetzt, wie Cauldre und Linda sagten. Das ist es jetzt. Kein Wanken mehr. Keine Zweifel mehr, die euch in die Quere kommen.

Kein Zurückhalten mehr. Es ist Zeit für dich, wieder der zu sein, der du wirklich bist.

Es ist eine lange, lange Zeit, eine lange, lange Zeit, in der dein wahres Selbst - dein wahres Selbst, dein freies Selbst - zugedeckt wurde und verloren ging. Und dann, wenn du versuchst, daraus herauszukommen, hast du immer dieses Gefühl, dass dich etwas zurückzieht, dich zurückhält. Aber jetzt nicht mehr. Es ist Zeit für deine Verwirklichung, und alles, was du tun musst, ist, dich hinein zu entspannen. Das ist alles.

Nutzt die Zeit jetzt, während ihr zu Hause seid, um euch in eure Realisation zu entspannen. Dann freue ich mich darauf, jeden einzelnen von euch zu sehen, ganz

gleich, wo ihr auf der Welt seid, am 4. April 2020, wenn die große Ankündigung an alle Engelsfamilien ergeht: "Es ist Zeit, sich aufzulösen. Es ist Zeit, frei zu sein."
Damit leben wir in sehr interessanten, aber auch sehr angemessenen Zeiten.

Ich bin Adamus, in ehrenvollem Dienst für euch. Vielen Dank!